

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah peneliti lakukan tentang Sekolah Kader Pengawas Partisipatif (SKPP) BAWASLU di Deli Serdang dalam Perspektif Politik Islam, maka diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Program kerja dan peran SKPP dalam pengawasan pemilu di Deli Serdang ialah para siswa dan alumni belajar mengenai tentang pembentukan karakter, kepemimpinan, *leadership*, belajar bekerja sama team dan mempersiapkan diri untuk menyampaikan ilmunya di masyarakat luas. Sehingga para alumni nantinya berperan menyebarkan virus - virus politik yang bersih sehingga bisa tercipta pemilu yang bersih, jujur dan adil. Serta nantinya para alumni dan masyarakat bisa menjadi corong perubahan untuk menciptakan masyarakat yang melek akan politik.
2. Sekolah kader pengawas partisipatif (SKPP) dalam Perspektif Politik Islam ialah sekolah kader yang bersifat nasionalis yang mana didalam pelajarannya pun menyimpan sudut pandang dan kerangka keIslaman, sehingga sekolah kader pengawas partisipatif ini jika dipandang dari sudut keIslaman sekolah ini layak berdiri bahkan wajib untuk kaum muslim mengikutinya. Karena banyak hal yang di pelajari di sekolah kader ini mengandung nilai - nilai kandungan Islam di dalamnya, sehingga nantinya bisa menciptakan kaum muda Islam menjadi pengawas partisipatif yang relegius dan efektif, ataupun bekal di dalam dirinya untuk terjun di masyarakat.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan diatas yang telah peneliti lakukan, maka memberikan perlu saran - saran sebagai berikut:

1. Kepada masyarakat dan kaum muda khususnya muslim, agar bisa mengikuti dan mendaftar di sekolah kader pengawas partisipatif ini. Karena nantinya bisa menjadi corong perubahan buat diri pribadi dan berperan dalam perpolitikan di kawasannya atau menjadi penyelenggaran pemilu yang bersih, jujur, dan adil nantinya, serta bila dipandang dari sudut politik Islam sekolah kader ini layak menjadi wadah baru mencari ilmu untuk kaum muslim.

Kepada peneliti lain, penelitian ini masih sangat jauh dari kesempurnaan, namun disisi lain peneliti menyakini bahwa penelitian ini dapat bermanfaat bagi siapa saja yang membaca. Oleh karena itu, bagi penelioti lain hendaknya menyempurnakan penelitian ini